

Initiative für die Rechte von Menschen im Autismus-Spektrum anlässlich der Bundestagswahl

Die Bedürfnisse von Autist*innen werden leider beim Thema Inklusion allzu oft nicht berücksichtigt. In vielen Bereichen, darunter Bildung, psychische Gesundheitsfürsorge und Sozialfürsorge, sind dringend Veränderungen erforderlich.

Daher hat Aspies e.V. sich entschlossen anlässlich der kommenden Bundestagswahl ein Manifest mit 10 Eckpunkten zu veröffentlichen:

Manifest <https://aspies.de/wp-content/uploads/2025/01/Zehn-Punkte-Manifest-EUCAP-einspaltig.pdf>

Aspies e.V. hat außerdem ein Toolkit entwickelt, um Menschen im Autismus-Spektrum dabei zu unterstützen, auf eine Weise sich für die eigenen Belange einzusetzen, die für Sie funktioniert:

Toolkit <https://aspies.de/wp-content/uploads/2025/01/Toolkit-fuer-die-Bundestagswahl-2025.pdf>

Im Übrigen denken wir, dass

eine autismusfreundliche Welt

eine freundlichere Welt für alle ist!